
  

 

 

  第６回藤沢町住民自治協議会理事会が１０月 28 日、藤沢市民センター大会議室で開催しました。平成 28 年

度の藤沢市民センターの運営状況及び藤沢町住民自治協議会の運営状況（中間報告）が報告されました。 

 一関市地域福祉計画推進会議委員には畠山憲一氏に、一関市協働推進会議

委員には福地満氏と岩渕幸子氏の推薦が承認され、その後下半期の事業計画

について、事務局より説明されました。 

 ２月５日（日）に藤沢文化センター「縄文ホール」に於いて開催されるこ

とが決定された「平成２８年度地域づくりフォーラム」の内容について提案

され、講師は事務局において検討することとなりました。 

また、自治会及び地区協議会へは「平成２８年度地域づくり計画の進捗状

況の報告」と「平成２９年度の重点事業の報告」についてお願いをしました。 

最後にこれから計画されている事業等の日程が説明され理事会を終了しました。 

終了後には、総務部会と産業部会を開きました。 

 

 

 

ビューティフル藤沢整備事業第７０回生活物資リサイクル集団回収事業が１１月６日（日）黄海地区から始まり

ました。今後の日程は下記のとおりです。 

藤沢地区 11月13日（日） 藤沢文化ｾﾝﾀｰ駐車場 

保呂羽地区 
11月20日（日） 

第 39 区自治会収集ｽﾃｰﾃｮﾝ・保呂羽ｺﾐｭﾆﾃｨｰｾﾝﾀｰ 

大籠地区 郷土文化保存伝習館→大籠ｺﾐｭﾆﾃｨｰｾﾝﾀｰ→第43区自治会館 

八沢地区 11月27日（日） 藤沢ｽﾎﾟｰﾂﾗﾝﾄﾞ向駐車場 

時間は、午前 6 時 30 分から 7 時 30 分まで。 

 

 

 

 

  

         

  

10 月 19 日は本郷白藤交流館を会場に第 11 集落の

みなさんが 9 月に刈り取 

りした餅米で、子どもた 

ちと地区住民が一緒に餅 

つきを行いました。 

 

10 月 28 日、増沢の「畑沢やさい村」では、最初に

新沼保育園の子ども

たちも参加して「大

根狩り」が行われま

した。 

当日予定した以上

の参加で主催者もび

っくりしたそうで

す。 
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第６回藤沢町住民自治協議会理事会が開催される 

生活物資リサイクル集団回収事業（秋期）始まる 

第６回住民自治協議会理事会の様子 

黄海分館で積込み作業 

 

収穫の秋、各地域で「収穫祭」が行われる 

 

子どもたちも一緒に餅つき 大根を袋一杯に詰めます！ 
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10月26日に藤沢町住民自治協議会第4回教育民生部会を開きました。

部会では、高齢者支援や見守りについて検討しています。 

今回は藤沢支所保健福祉課長、一関市食生活改善推進員協議会藤沢支部

長に出席していただき、藤沢町住民自治協議会事業「ふれあい一皿運動」

の運営方法や対象者の範囲について話し合いました。 

 部会ではいろいろな意見が出されましたが、地域毎に人的体制やサポー

トする体制などを調査検討する必用があり、次年度については現在のまま

継続し、さらに検討していくこととなりました。 

10 月 10 日大籠の郷土文化保存伝習館を会場に「ハロウィンランタンづくり」が

開催されました。この事業は、藤沢市民センターと大籠キリシタン史跡保存会、大籠

地区自治会協議会の協働提案事業の一環として開催されました。当日は地元小中高生

をはじめ父兄や地域のみなさん５０名ほどが集まり、かぼちゃを切り抜きランタンづ

くりをしました。また、英語翻訳の際にお手伝いを頂いた英語講師 ALT のみなさん

も参加し、和やかな雰囲気で進みました。作った「ランタン」は参加者が自宅に持ち

帰り楽しんでいることでしょう。 

 １２月４日にはクリスマス会も予定されています。 

徳田地区自治会協議会では 11 月３日（日）に～徳田の宝～黄金山に登 

ってみようが開催されました。当日の朝には天候も心配されましたが、 

集合時間の頃には日差しも出てきて、少し風はありましたが絶好の登山 

日和でした。 

 午前９時に徳田交流館をバスで出発、黄金山キャンプ場へ向かいまし 

た。キャンプ場から南小梨の一杯清水を守る会の尾形香さんの案内で、 

「一杯清水」「大蛇石」の由来の説明を受けながら頂上へと足を進めま 

した。頂上では、眼下に徳田地域をはじめ藤沢町の大半を望め、宮城県 

の方まで見渡せましたが、残念ながら、須川山麓や蔵王連邦は雲が掛か 

り見えませんでしたが、はじめて黄金山に登ったという参加者からは歓 

声が上がりました。 

 徳田交流館に戻った参加者は、地元の畠山さんなどから地域の花崗岩
かこうがん

の巨石にまつわる話を聞きました。その

後女性部の方たちがつくった「豚汁」を食べながらの昼食となりました。 

 参加者からは、このような事業を続けてほしいとの声も上がりました。 

 

～徳田の宝～黄金山に登ってみようを開催 
 

大籠地区で、ハロウィンランタンづくりを開催 

第 4 回教育民生部会 食改藤沢支部長さんらを招いて話し合い 

食改藤沢支部長たちを招いての話し合い 

ALT とランタンづくり 

 

左：大蛇石の説明を受ける参加者 

畠山さんから話を聞く参加者 ：右 

上： 眼下に藤沢町を見る参加者 


